

校長室だより 10月

このところ不安定な空模様が続き、急な大雨や曇天の毎日。運動会当日（6日）まで「お天気はどう?」「グラウンドは大丈夫?」と日々変わる天気予報を見ながらヤキモキし、できることなら子供たちに最高のコンディションで最高のパフォーマンスをさせてあげたい!という思いで職員一同準備をして参りました。子供たちやご家族の方々の願い、そして我々教職員の思い・願いが叶い、10月6日（日）当日は晴天の中運動会を実施することができました。

短期間の練習時間でしたが、小学部中学部高等部の児童生徒たちは練習を重ねるごとに「声をしっかりと出し」「なかまを意識して声掛けしながら」「自分の役割り、出番をしっかりと把握し」「笑顔で観客に手を振るゆとりも見せ」一人一人が自己アピールする最高のパフォーマーとなり、本番はベストパフォーマーになりました。笑顔もいっぱい、はつらつとして楽しそうな子供たちに思わず声を出して応援し、手を振りたくなる「活躍ぶり」でした。

これまで、運動会に向けて、何かとご理解とご協力をいただき、当日も朝早くからお越しいただいた保護者、ご家族の皆様方に深く感謝申し上げます。

また、ご来賓として大学から、教育学部長様をはじめ、多くの方々にお越しいただきました。同窓生もたくさん来てくださり競技にも参加していただきました。200名近い方々に囲まれ、子供たちは「主役」になりました。

近隣の方々には練習から、マイクの放送や音楽などご迷惑をおかけしました。運動会を無事に終えることができたことに、「感謝」と「お礼」申し上げます。

